

España pierde ante Gran Bretaña (4-3) en curling

Granada, 9 feb (EFE).- El equipo masculino español de curling ratificó estuvo cerca de conseguir ante Gran Bretaña su tercera victoria en la competición, aunque al final perdió 4-3 y se queda prácticamente sin opciones de alcanzar las semifinales.

El combinado nacional, que en días pasados superó a Suiza y a la República Checa, pero que había caído por 11-2 ante Canadá en el último partido del domingo, mantuvo sus opciones de ganar a Gran Bretaña hasta la última entrada de un encuentro que, finalmente, desequilibraron los británicos debido a su mayor experiencia.

El equipo español femenino de curling, por su parte, perdió por 14-2 ante Japón y sigue contando sus encuentros por derrotas en la Universiada de Invierno Granada 2015.

Las dos únicas finales de un día con poca actividad fueron la masculina y la femenina en la modalidad slopestyle de esquí artístico, que se disputaron en Sierra Nevada con la participación del andaluz Jorge Montoya, aunque las dos caídas que sufrió durante la prueba le impidieron superar la primera fase clasificatoria.

En hombres se impuso el austríaco Fabian Braitsch con una puntuación final de 81.83. Le acompañaron en el podio los estadounidenses Broby Leeds, plata; y Cody Potter, bronce.

En la competición femenina el triunfo fue para la estadounidense Brooke Potter con una marca de 73.16 puntos, mientras que la eslovaca Zuzana Stromkova se colgó la medalla de plata y la austríaca Stefanie Moessler, la de bronce.

El gran punto de interés mañana, martes, en la Universiada Granada 2015 estará en la selección española masculina de hockey hielo, que, desde las 20.30 horas, se jugará ante Corea su pase a los cuartos de final de la competición.

España ha llegado a esta repesca después de haber caído en la noche del domingo ante Eslovaquia por 2-5 en el último encuentro de la fase previa, que el combinado nacional ha terminado con un triunfo y tres derrotas.

Casi 5.000 personas llenaron el Palacio de los Deportes de Granada el domingo para presenciar el citado encuentro y mañana se espera de nuevo una masiva presencia de aficionados, ya que el interés por la Universiada ha crecido en la ciudad con el paso de los días y los partidos de hockey hielo se han convertido en el principal atractivo del público.

Las dos únicas finales de mañana, martes, serán las de las pruebas masculina y femenina de eslalon gigante paralelo de snowboard, donde no habrá participantes españoles.

También está previsto el inicio de la prueba halfpipe de esquí artístico con la participación de los andaluces Jorge Montoya, Patricia Muñoz y Elena Irene Jaimez.

Además, concluirá la fase previa de curling con los enfrentamientos de la selección española masculina ante Estados Unidos y Rusia, y de la femenina contra Corea.